



## ステップアップ朝日へ



朝日町長  
田代 兼二朗

新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様方には希望に満ちた新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。昨年も世界同時不況の中あまり明るい話題もなく、年末になってようやく落ち着きを取り戻したかに見えます。

そんな中でサッカーワールドカップの日本勢の活躍は感動を与えてくれました。女子バレーの32年ぶりのメダルも花を添えました。気の遠くなるような宇宙からの帰還をしたカプセルはやぶさは失いつつある日本のものづくりの技術のすごさを改めて認知、胸の熱くなる思いでした。

また、生物多様性の国際会議COP10では、子ども達、若者の活躍がみられ、これから環境、地球を守っていく上で希望のもてる年になったのかと思います。

朝日町では、平成23年度以降10年間のまちづくりの基本方針ともなります第5次総合計画が策定され12月議会で承認されました。アンケートを含め審議会にも住民の方々に御参加頂いたこと、改めて御礼申し上げ、希望の持てる、絆ふかめるまちづくりのため共に力を合わせて頂くこと御願いし、年頭のご挨拶といたします。

平成23年 元旦

